

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan peneliti menyimpulkan beberapa hal

1. Perizinan merupakan tindakan hukum administrasi negara dalam rangka perwujudan terhadap hal kongkret berikaitan dengan tindakan administrasi. Pengurusan suatu perizinan harus melalui mekanisme perizinan yang memuat tentang prosedur dan persyaratan penerbitan suatu izin di bidang tertentu. Mekanisme perizinan budidaya perikanan di Danau Limboto belum memenuhi standar perizinan di akibatkan oleh tidak adanya mekanisme yang jelas tentang bagaimana seharusnya pengurusan surat izin usaha perikanan budidaya tersebut.
2. Faktor pemerintah dan masyarakat dapat menyebabkan terhambatnya instansi pembuat izin untuk dapat mengeluarkan surat izin usaha perikanan di Danau Limboto. Pemerintah yang tidak memiliki mekanisme perizinan serta kurangnya pengetahuan pemerintah terhadap peraturan daerah yang mengatur tentang pengelolaan Danau limboto menjadi salah satu penghambat terhadap instansi pembuat izin untuk dapat mengeluarkan izin usaha perikanan., ditambah lagi pengetahuan hukum serta kesadaran hukum masyarakat yang masih sangat minim menyebabkan instansi sangat sulit untuk mengeluarkan izin tersebut.

B. Saran

Berdasarkan kesimpulan di atas, peneliti menyarankan beberapa hal sebagai berikut :

1. Pemerintah daerah dalam hal ini Dinas perikanan dan kelautan Provinsi Gorontalo seharusnya membuat suatu mekanisme perizinan yang jelas baik itu di bidang perikanan tangkap maupun perikanan budidaya, sehingga akan memudahkan masyarakat untuk melakukan pengurusan terhadap surat izin usaha perikanan di wilayah Danau Limboto Provinsi Gorontalo.
2. Pemerintah harus lebih meningkatkan pengetahuannya tentang peraturan-peraturan daerah yang dikeluarkan untuk pemerintah daerah setempat sehingga tidak mengakibatkan keterlambatan informasi terhadap instansi tersebut. Pemerintah juga seharusnya lebih meningkatkan sosialisasi terhadap kewajiban kepemilikan surat izin usaha perikanan di Danau Limboto, sehingga pengetahuan serta kesadaran hukum masyarakat akan meningkat dan mempermudah masyarakat untuk dapat mengurus surat izin usaha perikanan di wilayah Danau Limboto.